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Daniele 
Ravaglia

Originario dell’Appennino bolognese, ricopre 
il ruolo di Direttore Generale Emil Banca dal 
1990. Oltre alla pluridecennale esperienza 
nel sistema creditizio bolognese, Daniele 
Ravaglia vanta anche numerosi incarichi 
all’interno di importanti società del mondo 
cooperativo e non solo, da settembre 2020 
è Presidente di Confcooperative Bologna.
  

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Le persone, la nostra linfa vitale, che 
giorno dopo giorno concorrono a mantenere 

vivo e a far crescere il nostro territorio.

Racconti di territori unici

Direttore Generale
Emil Banca 
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Anna
Mele

Dal 2000 si occupa del tema del paesaggio 
per la Regione e dal 2017 è responsabile 
dell’Osservatorio regionale per la qualità del 
paesaggio, organo che dà attuazione alla 
Convenzione Europea del paesaggio e promuove 
la nascita di relazioni virtuose tra le comunità e 
le Amministrazioni, non solo da un punto di vista 
paesaggistico e territoriale, ma anche culturale, 

storico, economico e sociale.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

La relazione tra l’uomo e la natura che 
dà forma al paesaggio e ne rappresenta 

la storia e la cultura.

Racconti di territori unici

Responsabile Osservatorio regionale 
per la qualita del paesaggio
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Laura
Schiff

Laureata in Scienze agrarie con specializzazione 
nel pianificazione del territorio, nel 1990  
la Regione Emilia-Romagna le chiese di 
trasferirsi nel nuovo settore dedicato alla 
qualità delle aree turistiche. Dopo 23 anni di 
lavoro nel turismo, ed una esperienza di 7 anni 
con Linea Verde di Rai 1, è ancora entusiasta 
di lavorare per valorizzare i luoghi meno 
conosciuti di tante bellissime zone italiane e 

sviluppare economicamente territori!

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

 L’Italia è un grande scrigno di cultura, 
paesaggio, tradizioni. C’è sempre qualcosa 

di nuovo da scoprire, da vedere, da sentire, da 
toccare, da gustare con curiosità ed entusiasmo.

Racconti di territori unici

Esperta di Borghi Italiani
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Chiara
Astolfi

Direttore Destinazione 
Turistica Romagna

Romagnola classe 1976, dal 2017 si occupa 
per la Regione Emilia Romagna, con distacco 
sulla Provincia di Rimini, del settore servizio 
e promozione turismo e dal 2018 è Direttore 
di Destinazione Turistica Romagna, l’ente 
voluto dalla Regione Emilia-Romagna per la 
promozione e la valorizzazione dei prodotti 
turistici delle Province di Ferrara, Forlì-Cesena, 
Ravenna e Rimini.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Il sorriso e L’ACCOGLIENZA delle persone 
che lo abitano. In Romagna si vivono 

momenti UNICI, abbracciati dall’azzurro del 
mare, coccolati dalle brezze miti sulle colline, 

inebriati di arte e bellezza dalle città Unesco  
e dai borghi medioevali e rinascimentali.

Racconti di territori unici
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Cristiano
Casa

Presidente di Destinazione 
Turistica Emilia 

Assessore del
Comune di Parma 

Parmigiano classe 1970, già Assessore a
Città Internazionale del Comune di Parma
con una lunga lista di deleghe, tra le quali
Turismo, Commercio, Agricoltura, Attività
produttive e Centro storico.
Da dicembre 2020 è Presidente di 
Destinazione Turistica Emilia, ente pubblico 

istituito dalla Regione Emilia-Romagna per la
valorizzazione territoriale delle province

di Parma, Piacenza e Reggio Emilia.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Dall’Appennino alla Bassa, la capacità di 
creare reti di esperienze che parlino di food, 

castelli e cultura. 

Racconti di territori unici
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Giovanna 
Trombetti

Bolognese classe 1965, da oltre 15 anni lavora 
nella Città Metropolitana di Bologna ricoprendo 
ruoli dirigenziali legati allo sviluppo delle 
imprese e del territorio. Dal 2016 è Direttore 
dell’Area Sviluppo economico della Città 
Metropolitana di Bologna e di Destinazione 
turistica Bologna Modena,  ente che opera 
attivamente per programmare e rilanciare  
il valore del patrimonio turistico di Bologna  
e della sua intera area metropolitana, in Italia  

e all’estero e, in convenzione con Modena,  
per i prodotti di maggiore eccellenza turistica.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Abbiamo la fortuna di vivere in un territorio ricco 
di risorse e di persone che le sanno valorizzare  

con prospettive innovative e lavorando in rete.

Racconti di territori unici

Direttore Destinazione 
Turistica Bologna-Modena
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Cristina 
Francucci

Da venticinque anni è docente di  
Pedagogia e didattica dell’arte all’Accademia 
di Belle Arti di Bologna. Nel 1997 ha fondato 
il Dipartimento educativo del MAMbo - 
Museo d’Arte Moderna di Bologna.  
Ha curato collane di libri d’arte per ragazzi 
e pubblicato diversi testi sull’arte e 
l’educazione. Ha collaborato con importanti 
istituzioni museali italiane e straniere. 

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Qualunque territorio diventa unico se 
lo spazio fisico e simbolico riesce a 

trasmettere un senso di appartenenza alle 
persone che lo abitano. Il concetto d’identità 

che lo caratterizza, non dipende unicamente 
dall’immagine del territorio ma dalle emozioni,  

le storie di chi lo vive e lo racconta. 

Racconti di territori unici

Direttrice dell’Accademia 
di Belle Arti di Bologna
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Gian Luca 
Farinelli

Bolognese classe 1963, ha iniziato a collaborare  
con la Cineteca di Bologna nel 1984, per poi 
divenirne direttore nel 2000. Nel 1986 è l’ideatore 
- insieme a Nicola Mazzanti - del festival Il 
Cinema Ritrovato, manifestazione di carattere 
internazionale. Ha promosso la realizzazione 
della prima scuola italiana di restauro 
cinematografico “L’Immagine Ritrovata” e nella 
sua carriera ha sovrinteso più di 400 progetti 
di restauro. Ha ricoperto un ruolo di rilievo nella 

creazione della Association des Cinémathèques 
Européennes, ed è stato tra i fondatori del World 

Cinema Project di Martin Scorsese. 

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Perché lungo la via Emilia scorrono millenni 
di storia e di futuro. 

Racconti di territori unici

Direttore Fondazione 
Cineteca di Bologna
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Matteo 
Lepore

Bolognese classe 1980, dal 2017 ricopre  
il ruolo di Presidente del Comitato di indirizzo 
della Destinazione Turistica Metropolitana.  
Dal 2011 è Assessore Turismo e promozione 
della città e dal 2018 Assessore Cultura 
e progetto nuove centralità culturali nelle 
periferie, Immaginazione civica, Patrimonio  
e Sport, Rapporti con l’Università per il Comune 
di Bologna.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Sono i tratti di autenticità e qualità 
che caratterizzano l’identità turistica del 

nostro territorio, grazie a un modello di 
turismo virtuoso in armonia con le esigenze 

della comunità locale.

Racconti di territori unici

Assessore del Comune 
di Bologna
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Annalisa
Rabitti

Reggiana classe 1971, per vent’anni direttrice 
creativa ed imprenditrice nell’area del design e 
della comunicazione con un team premiato da 
numerosi riconoscimenti internazionali. Ha fondato 
un’associazione che sviluppa progetti creativi 
lavorando con e per persone con la fragilità e, 
come presidente di Farmacie Comunali riunite  
dal 2014 al 2019, ha dato inizio al progetto Reggio 
Emilia Città Senza Barriere. Dal 2019 è Assessore 
con deleghe a Cultura, Marketing territoriale e 

Turismo, Pari opportunità e Città senza barriere  
per il Comune di Reggio Emilia.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Reggio città del Tricolore e città 
contemporanea, città gentile dal fascino  

discreto: la città che non ti aspetti.

Racconti di territori unici

Assessore del Comune
di Reggio Emilia 
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Ludovica Carla 
Ferrari

Progettista di paesaggio e Assessora del Comune 
di Modena con Deleghe: Città smart, Politiche 
economiche, Turismo e promozione della città, 
Servizi demografici è stata precedentemente 
Assessora alla Smart City dal 2014 al 2019 nei 
quali ha avuto anche le deleghe, prima al Bilancio 
e al Personale, poi ad Attività economiche, 
Turismo e promozione della città, Servizi 
demografici. Tra il 2009 e il 2013 ha fatto parte 

del Consiglio dell’Ordine provinciale dei dottori 
agronomi e dei dottori forestali.

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

Modena una città di arte e di musica,  
di eleganti auto e di sapori genuini, dove  

la creatività e la natura diventano buon vivere.

Racconti di territori unici

Assessora del 
Comune di Modena

Comune
di Modena
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Matteo
Fornasini 

Ferrarese classe 1979, eletto Consigliere 
Comunale nelle elezioni amministrative di 
maggio 2014, ha svolto il ruolo di Presidente 
della Commissione Affari Generali ed 
Istituzionali, Bilancio ed Attività economiche 
del Consiglio Comunale di Ferrara.  
Dal 2019 è Assessore al Turismo, Bilancio e 
Contabilità, Partecipazioni e Commercio per 
il Comune di Ferrara. 

Che cosa rende unico  
il nostro territorio?

L’intreccio tra Medioevo e Rinascimento, 
lo star bene, tra parchi e buona cucina, la 

dimensione unica dell’accoglienza emiliana.

Racconti di territori unici

Assessore del Comune 
di Ferrara


